
Serie  C,  scade  oggi  il
termine  per  le  iscrizioni.
Ore  cruciali  per  il
ripescaggio del Siracusa
Scade oggi il termine ultimo per le iscrizioni al prossimo
campionato di Serie C. Il Siracusa è spettatore interessato,
dopo aver vinto i play-off di Serie D e con il primo posto
utile per i ripescaggi in tasca. Anche se dovrà fare i conti
con il Milan U23 (che ha precedenza, per le norme federali) e
con la possibile riammissione della Recanatese. Una situazione
che richiederebbe almeno tre società non ammesse in terza
serie per dare concretezza al sogno azzurro.
Le  indiscrezioni  che  filtrano,  però,  parlano  di  una  sola
squadra davvero a rischio, ed è il Lecco. Dovesse direttamente
rinunciare all’iscrizione, non ci sarebbe posto per nessun
ripescaggio  ma  per  la  sola  riammissione  della  Recanatese.
Altrimenti, via libera al progetto Milan U23.
Incredibile ma vero, dopo 17 anni la Serie C potrebbe partire
addirittura  senza  ripescaggi  o  riammissioni.  Non  accadeva
dalla stagione 2007/08.
Le  squadre  più  “chiacchierate”  nelle  ultime  ore  erano  il
Taranto, l’Ascoli, l’Altamura e la Turris. Pare che tutte
abbiano  risolto  i  loro  problemi.  Taranto  e  Foggia  hanno
completato l’iter d’iscrizione; Ascoli e Altamura avrebbero
risolto  in  extremis  i  rispettivi  problemi  ed  anche  la
situazione  societaria  della  Turris  avrebbe  assunto  una
fisionomia  chiara.  Rimarrebbe  fuori  il  Lecco.  A  meno  di
ribaltoni  dell’ultim’ora,  la  casella  ripescaggi  quest’anno
potrebbe restare bloccata a zero. Ipotesi. A metà mese, prime
indicazioni dopo l’esame delle documentazioni presentate.
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Ai  domiciliari  minaccia  e
maltratta  il  padre,  finisce
in carcere 24enne
Un pregiudicato di 24 anni è stato arrestato dai Carabinieri
di  Siracusa  in  esecuzione  di  un’ordinanza  di  aggravamento
della misura cautelare del Tribunale di Palermo.
L’uomo, già agli arresti domiciliari presso l’abitazione del
padre  per  violazione  della  normativa  sugli  stupefacenti,
ricettazione e resistenza a Pubblico Ufficiale, ha più volte
minacciato  e  maltrattato  il  genitore,  pertanto  è  stato
segnalato  all’Autorità  giudiziaria  che  ha  emesso  il
provvedimento di aggravamento a seguito del quale il 24enne è
stato trasferito presso il carcere “Cavadonna” di Siracusa.

Trova  un  portafogli  con
duemila  euro  e  lo  consegna
alla  Polizia  Municipale  di
Carlentini
Grazie al bel gesto di un anziano, la Polizia Municipale di
Carlentini  ha  potuto  riconsegnare  alla  proprietaria  un
portafogli con circa 2mila euro all’interno. C’erano anche i
documenti e la carta di credito. L’uomo, 80 anni, ha notato il
portafoglio in terra, nei pressi di via dello Stadio, mentre
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stava passeggiando per la cittadina.
Non ha esitato un istante e si diretto verso la sede del
comando della Municipale, in piazza Diaz. Gli investigatori
sono riusciti in poco tempo a contattare la donna, titolare di
una pizzeria. I 2mila euro erano proprio l’incasso del lavoro
di  sabato  e  domenica.  “Stavo  andando  in  banca  per  il
versamento, ma ho smarrito il portafoglio”, ha raccontato agli
agenti visibilmente felice per la positiva conclusione della
vicenda.
Avrebbe  anche  voluto  ringraziare  il  “benefattore”.  Ma  il
pensionato era già andato via, contento semplicemente per aver
fatto  il  suo  dovere  civico.  “Un  esempio”,  commenta  il
comandante  della  Polizia  Municipale  di  Carlentini,  Sonny
Greco.

foto: radiounavocevicina.it

Minaccia  la  moglie  con  una
pistola, arrestato
Un  uomo  di  54  anni  è  stato  arrestato  dagli  agenti  delle
Volanti per possesso di un’arma clandestina e per minacce
aggravate.
Nello specifico, nella tarda serata di ieri, gli agenti sono
intervenuti in un’abitazione a Cassibile dove, poco prima, una
donna era stata minacciata dal marito con una pistola.
I poliziotti trovavano la donna in strada in evidente stato di
agitazione e il marito all’interno dell’abitazione.
Gli agenti, diretti dalla dottoressa Guarino, entravano in
casa e trovavano l’uomo, di 54 anni, già noto alle forze di
polizia, e rinvenivano la pistola, una Beretta modificata, con
il relativo caricatore rifornito con tre cartucce.
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Dopo  aver  fatto  piena  luce  sull’accaduto  il  54enne,  su
disposizione  dell’Autorità  Giudiziaria  competente,  è  stato
condotto  in  carcere  con  l’accusa  di  detenzione  di  arma
clandestina e minacce aggravate.

Lotto,  la  fortuna  bacia
Floridia: vinti oltre 23 mila
euro
La  fortuna  torna  a  baciare  la  provincia  di  Siracusa.  A
Floridia, secondo quanto riporta Agipronews, nell’estrazione
di sabato 1° giugno sono stati vinti 23.750 euro grazie alla
combinazione 8-12-21 sulla ruota di Milano. L’ultimo concorso
del Lotto ha distribuito 5,5 milioni di euro, per un totale di
547 milioni da inizio anno.

Europee  2024,  a  Marina  di
Priolo i vertici nazionali di
Forza Italia
Ultima settimana di campagna elettorale per le elezioni del
Parlamento europeo con votazioni nei giorno 8 e 9 giugno.
Domani dalle ore 20, presso il One Beach Club di Marina di
Priolo,  si  svolgerà  l’incontro  organizzato  dalla  senatrice
Daniela Ternullo a sostegno della candidatura di Marco Falcone
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e Caterina Chinnici, entrambi tra le fila di Forza Italia, in
vista delle prossime elezioni europee dell’8 e 9 giugno. Per
l’occasione  saranno  presenti  anche  la  senatrice  Licia
Ronzulli, vicepresidente del Senato e in videoconferenza il
capogruppo  di  Forza  Italia  a  Palazzo  Madama,  Maurizio
Gasparri, oltre al Ministro degli esteri, nonché segretario
nazionale di Forza Italia, Antonio Tajani.
“Vogliamo  che  il  nostro  territorio  e  la  Sicilia  siano
degnamente  rappresentati  in  Europa.  Per  farlo,  servono
personalità forti, competenti e determinate. Tutti requisiti
nelle corde di Marco Falcone e Caterina Chinnici”. Lo afferma
la senatrice Ternullo, organizzatrice dell’evento.

Europee.  I  candidati
siracusani  in  Camera  di
Commercio, martedì la Boschi
a Noto
Ultima settimana di campagna elettorale per le elezioni del
Parlamento europeo con votazioni nei giorno 8 e 9 giugno.
Questa mattina, a Siracusa, la Consulta delle Associazioni ha
incontrato i candidati siracusani nel salone della Camera di
Commercio.  Domani,  4  giugno,  a  Noto  l’ex  ministro  e  oggi
parlamentare Maria Elena Boschi a sostegno dei candidati della
lista Stati Uniti d’Europa. Incontro alle 20.30 presso la ex
Cantina  Sperimentale  nel  largo  Pantheon.  Parteciperanno
all’incontro anche il vice sindaco di Noto, Salvo Veneziano,
il capogruppo di Italia Viva alla Camera dei Deputati On.
Davide  Faraone,  il  componente  dell’esecutivo  Regionale
Giancarlo Garozzo ed il presidente di zona, Enzo Toro. “Un
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momento  di  approfondimento  che  mira  alla  sensibilizzazione
sull’importanza
dell’espressione di voto per una competizione elettorale che
può essere inserita tra quelle, purtroppo, con
minor affluenza degli elettori, ed all’esposizione dei punti
chiave del programma elettorale, fondamentali
per il futuro del Nostro Paese”, spiega Alessandra Furnari,
presidente di Italia Viva Siracusa.

Vìola  gli  arresti
domiciliari, arrestato 24enne
di Floridia
Un 24enne è stato arrestato dai Carabinieri di Floridia in
esecuzione  di  un’ordinanza  di  aggravamento  della  misura
cautelare emessa dalla Corte d’Appello di Catania.
L’uomo, già agli arresti domiciliari per furto, ha violato le
prescrizioni imposte dalla misura cautelare in quanto è stato
trovato diverse volte fuori dalla sua abitazione, pertanto è
stato  segnalato  all’Autorità  giudiziaria  che  ha  emesso  il
provvedimento di aggravamento a seguito del quale il 24enne è
stato trasferito presso il carcere “Cavadonna” di Siracusa.

VIDEO.  Sequestrati  oltre  41

https://www.siracusaoggi.it/viola-gli-arresti-domiciliari-arrestato-24enne-di-floridia/
https://www.siracusaoggi.it/viola-gli-arresti-domiciliari-arrestato-24enne-di-floridia/
https://www.siracusaoggi.it/viola-gli-arresti-domiciliari-arrestato-24enne-di-floridia/
https://www.siracusaoggi.it/sequestrati-oltre-41-kg-di-stupefacenti-tra-solarino-e-floridia-4-arresti/


kg  di  stupefacenti  tra
Solarino  e  Floridia:  4
arresti
Tre uomini di 35, 34 e 27 anni e una donna di 32, a Solarino e
Floridia, sono stati arrestati dai Carabinieri di Siracusa e
Solarino  per  essere  gravemente  indiziati  di  detenzione
illecita di sostanze stupefacenti
Nello  specifico,  a  seguito  di  perquisizione  personale  e
domiciliare,  tre  squadre  di  militari,  operando
contemporaneamente nei due Comuni hanno rinvenuto 41,5 Kg di
stupefacente,  suddiviso  in  buste  termosaldate  e  conservato
sottovuoto per garantirne la qualità.
A Solarino, presso l’abitazione di una giovane coppia di 34 e
32 anni, sono stati rinvenuti 3,5 kg di hashish. La donna,
alla vista dei militari, ha gettato lo stupefacente dalla
finestra in direzione del tetto dell’abitazione attigua. Il
lancio  è  stato  però  notato  dai  Carabinieri  che  avevano
cinturato l’area e che hanno recuperato lo stupefacente.
Mentre la prima squadra ultimava la perquisizione a Solarino,
ulteriori  due  squadre  della  Sezione  Operativa  di  Siracusa
operavano a Floridia.
Nei pressi di contrada Monasteri, i militari imponevano l’alt
ad una autovettura e all’interno del bagagliaio rinvenivano 5
kg di hashish oltre a denaro contante pari a 1.600 euro,
ritenuti provento dell’attività di spaccio.
Nel contempo, l’ultima squadra raggiungeva l’abitazione di un
27enne e, nascosti tra la fitta vegetazione del terreno di
pertinenza, venivano rinvenuti ben 30 kg di hashish e 3 di
marijuana.
Lo  stupefacente,  sequestrato  per  i  successivi  esami  di
laboratorio, se immesso sul mercato avrebbe complessivamente
fruttato oltre 550mila euro.
Dopo le formalità di rito, i tre uomini sono stati associati
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alla  Casa  Circondariale  “Cavadonna”  di  Siracusa  mentre  la
donna è stata posta ai domiciliari presso la sua abitazione,
come disposto dall’Autorità giudiziaria aretusea.

VIDEO.  Piantagione  di
marijuana a Priolo, arrestato
dalla Polizia un 50enne
Un uomo di 50 anni è stato arrestato dalla Polizia di Stato
per  il  reato  di  detenzione  ai  fini  dello  spaccio  e  di
coltivazione  di  sostanze  stupefacenti.
Nello specifico, gli investigatori diretti dal dirigente del
Commissariato  Vanessa  Sulfaro,  a  seguito  di  indagini  di
polizia giudiziaria, hanno effettuato una perquisizione in una
casa situata in un terreno in contrada Mostringiano, dove
l’arrestato  è  domiciliato,  che  consentiva  di  rinvenire  e
sequestrare  40  piante  di  marijuana,  per  un  totale  di  9
chilogrammi, ed ulteriori 246 grammi della stessa sostanza
stupefacente conservati in due barattoli.
Dopo le incombenze di legge, e su disposizione dell’Autorità
Giudiziaria  competente,  l’arrestato  è  stato  posto  ai
domiciliari.
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